







Einrichtung eines Kinder- und Jugendparlaments in Mariahilf

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ Mariahilf, Grünen Mariahlf, ÖVP Mariahilf und der NEOS - Das Neue Österreich und Liberales Forum stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 17.12.2020 gemäß §24 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung Mariahilf möge beschließen, die zuständige Stelle der Stadt Wien, MA 13, zu ersuchen, Möglichkeiten zur Einrichtung eines Kinder- und Jugendparlaments auf Basis der Erfahrungswerte der Initiative "Werkstatt Junges Wien" sowie den Erfahrungen von in anderen Bezirken schon durchgeführten Jugendparlamenten zu prüfen und in Kommission "Miteinander Leben Lernen Gestalten" vorzustellen.

Begründung

In Kinder- und Jugendparlamenten, soll der Jugend Lust auf Mitgestaltung, Demokratie und Mitbestimmung im Bezirk gemacht werden und ihnen Gelegenheit gegeben werden, nachhaltige und echte politische Partizipation kennenzulernen und konkret zu leben und zu erleben. Es soll ihnen hierbei ermöglicht werden, Verantwortung zu übernehmen, Freude am gemeinsamen Arbeiten/gemeinsamen Projekten zu gewinnen, sich in den bezirkspolitischen Gestaltungsprozess real einzubringen und entsprechende Anerkennung zu finden.

Im Zusammenwirken mit "Werkstatt Junges Wien" und auf Basis der Erfahrungswerte aus vorangegangenen Jugendparlamenten könnte ein Mariahilfer Kinder- und Jugendparlament neu und visionär gedacht werden – die Jugend ist schließlich die Zukunft unserer Gesellschaft.









Mariahilf versteht sich als Bezirk, der das Engagement und die Potentiale der Jugend fördert, der in die Zukunft schaut – ein neu gedachtes modernes Kinder- und Jugendparlament kann ein Baustein sein, um Lust an demokratischen Entscheidungsprozessen und aktiver Mitgestaltung zu wecken und so Politikverdrossenheit vorzubeugen